

# Cedric Bauer

\* 11.11.1995

im Gespräch mit Jürgen Schmidt

während des Lehrgangs zur Erlangung der Amateurrennreiter- Lizenz

am 25. Oktober 2011 in Köln



*JS: Herr Bauer, wann sind Sie geboren?*

**CEDRIK BAUER:** Am 11. November 1995.

JS: Und wo sind Sie geboren?

**CEDRIK BAUER:** In Heidelberg.

*JS: Sind Sie dort auch aufgewachsen?*

**CEDRIK BAUER:** Nein, aufgewachsen bin ich in Seckenheim, dass ist ein Stadtteil von Mannheim.

*JS: Dann waren sie sicher schon öfter auf der Rennbahn.*

**CEDRIK BAUER:** Ja, da reite ich jeden Tag.

*JS: Wie groß sind Sie?*

**CEDRIK BAUER:** Ich bin 1,76 m groß.

*JS: Und Ihr Gewicht beträgt zur Zeit?*

**CEDRIK BAUER:** Ich wiege ungefähr 53kg.

*JS: Haben Sie Probleme das Gewicht zu halten?*

**CEDRIK BAUER:** Nein, ich kann auch Cola trinken und ich esse was mir schmeckt. Aber natürlich achte ich, wie jeder vernünftige Mensch, auch auf die Kalorien. Zu dem esse ich immer schön langsam, dann wird man schneller satt.

*JS: Können Sie sich auch eine Karriere als Berufsrennreiter*

*vorstellen.*

**CEDRIK BAUER:** Warum nicht. Wenn sich bei meinen Ritten als Amateur herausstellt, dass ich gut genug bin, dann könnte ich mir das schon vorstellen.

*JS: Sie gehen noch zur Schule?*

**CEDRIK BAUER:** Ich bin in der letzten Klasse der Realschule.

*JS: Wissen Sie schon wie es dann weitergeht?*

**CEDRIK BAUER:** Nicht so richtig. Darüber muss ich mir erst noch klar werden.

*JS: Bei wem reiten Sie denn aus?*

**CEDRIK BAUER:** Bei Markus Münch.

*JS: Dem ehemaligen Fussballprofi?*

**CEDRIK BAUER:** Genau bei dem. Der hat seinen Stall in Mannheim.

*JS: Mit wie viel Pferden arbeitet Herr Münch?*

**CEDRIK BAUER:** Im Augenblick sind es 12 Pferde.

*JS: Haben Sie einen Liebling unter den Pferde oder gibt es das nur bei weiblichen Reiter?*

**CEDRIK BAUER:** Also mein Lieblingspferd war *Andong*, aber das ist nicht mehr in unserem Rennstall.

*JS: Wollen Sie denn wirklich Rennen reiten?*

**CEDRIK BAUER:** Natürlich, deswegen bin ich hier.

*JS: Sonstige Hobbies oder Interessen? Fußball? Der SV Waldhof Mannheim war doch auch schon in der Bundesliga.*

**CEDRIK BAUER:** Nein, ich habe kein Interesse an Fußball. Wenn schon sonstiger Sport, dann vielleicht die Leichtathletik.

*JS: Herr Bauer, vielen Dank*